



## COMMUNIQUE

Le Directeur Général de la National School of Local Administration (NASLA) porte à la connaissance du grand public que l'Institution offre des stages de vacances aux élèves du secondaire et aux étudiants du supérieur selon le programme ci-après :

1. Du 13 juillet au 6 août 2021 : les élèves des classes de 4ème, 3ème et 2nde. Ceux-ci doivent avoir obtenu une moyenne d'au moins 14/20 à la fin de l'année scolaire 2020/2021 ;
2. Du 10 août au 10 septembre 2021 : les étudiants de l'enseignement supérieur. Les candidats doivent avoir obtenu une moyenne générale d'au moins 2,5/4 (*Grade Point Average - GPA*) ou 13/20 à la fin de l'année académique 2020/2021.

Les intéressés doivent être âgés d'au moins seize (16) ans révolus le 1er juillet 2021 (nés le 1er juillet 2005 ou avant) et doivent déposer leur dossier de candidature au plus tard le 2 juillet 2021, accompagné des photocopies des pièces suivantes :

- Acte de naissance ;
- Bulletin scolaire du troisième trimestre (2020/2021) pour les élèves du secondaire ;
- Document académique (relevé de notes/diplôme/attestation) de l'année académique 2020/2021, pour les candidats de l'enseignement supérieur.

La liste des candidats retenus sera publiée au plus tard le 9 juillet 2021.-

PREPA CONCOURS AU 655514667 GROUPE INFOSCONCOURS  
ÉDUCATION

Buea, le 16 JUN 2021

ENS ENSET ENAM IDE  
CUSS TMS ENSP ENSTP  
ESSTIC ESSEG ENEF  
IAI IUT FASA

The Director General  
Le Directeur Général

Copies :

- Affichage ;
- Medias ;
- Gouv/SO ;
- Chronos ;
- Archives. -



*E. Bayee*  
Administrateur Civil Principal



## COMMUNIQUE

The Director General of the National School of Local Administration (NASLA) informs the general public that the institution will be offering holiday jobs to secondary and higher education students as follows:

1. Secondary education students of Forms 3, 4 and Lower-sixth, as from the 13<sup>th</sup> of July to the 6<sup>th</sup> of August 2021. Interested applicants must have scored a general average of at least 14/20 at the end of the 2020/2021 academic year;
2. Higher Education students, as from the 10<sup>th</sup> of August to the 10<sup>th</sup> of September 2021. The candidate must have scored a GPA of at least 2.5/4 or an average of 13/20 at the end of the 2020/2021 academic year.

Interested candidates, who should be at least sixteen (16) years of age on July 1 2021 (born on or before July 1 2005) should submit their applications on or before July 2 2021 alongside photocopies of the following documents:

- Birth certificate;
- Third term Report card (2020/2021) for Secondary education students;
- Academic qualification (transcript/certificate/diploma) of the 2020/2021 academic year, for Higher Education students.

The list of selected candidates shall be made public on or before July 9 2021. /-

Buea, the 16 JUN 2021

PREPA CONCOURS AU 655514667 GROUPE INFOCONCOURS

ÉDUCATION

ENS. ENSET ENAM IDE

CUSS TMS ENSP ENSTP

ESSTIC ESSEC ENEF IAI IUT FASA ...

cc :

- Notice boards;
- Media;
- Gov/SW;
- Register;
- Archives. -



The Director General  
Le Directeur Général

*Sanjitha E. Dayee*  
Senior Administrative Officer